



PRESIDENCIA Y GOBIERNO DE CUBA

## Continúa Marrero Cruz intercambios fracos y abiertos con electores



***En Gibara, el primer ministro, Manuel Marrero Cruz, y Sonia Adelaida Chacón Fernández, candidatos a diputados por ese territorio a la Asamblea Nacional del Poder Popular, sostuvieron este jueves intercambios con colectivos de trabajadores de la Salud y vecinos de comunidades rurales***

**Germán Veloz Placencia, 16 de Marzo de 2023**

En el holguinero municipio de Gibara, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, y Sonia Adelaida Chacón Fernández, candidatos a diputados por ese territorio a la Asamblea Nacional del Poder Popular, sostuvieron este jueves en consejos populares de Velasco intercambios con colectivos de trabajadores de la Salud, vecinos de comunidades rurales y cooperativistas.

La doctora Yaili Verdecia Ronda, directora del área de salud José Ávila Serrano, la más grande del municipio y con mayor complejidad, refirió, entre otros temas, que a pesar del mal estado material de algunos consultorios, se cuenta con la fuerza médica y de enfermería para responder a las necesidades de los pobladores, aunque la falta de transporte sanitario incide en el traslado de pacientes.

Asimismo, informó sobre la próxima apertura de una sala de cuidados intensivos en el policlínico, lo que responderá a un viejo anhelo de los lugareños.

El Jefe de Gobierno precisó que debe reforzarse la asistencia médica en las comunidades rurales, estudiar a fondo las tendencias de cada una y, sobre la base de los resultados de las investigaciones, establecer políticas multisectoriales para eliminar los problemas detectados y hacerles más próspera y factible la vida a los vecinos.



Fotos: José M. Correa

Al referirse puntualmente al Programa Materno Infantil, en específico a las muertes maternas y la tasa de mortalidad en menores de un año, recalcó que es determinante el papel de la Atención Primaria de Salud, en la que son decisivos el Médico y la Enfermera de la Familia.

Posteriormente, los candidatos a diputados, acompañados por Julio César Estupiñán, Gobernador de la provincia, y Nayla Leyva, primera secretaria del Partido en el municipio de Gibara, llegaron a la comunidad de Mayorquín, en una zona agrícola, y en la CCS Niceto Pérez conocieron de los resultados de la mini industria El Porvenir, que ha adquirido prestigio en la elaboración de conservas de vegetales.

La escasez de agua es la principal inquietud de los vecinos del lugar, quienes también reclaman la construcción de una farmacia y la solución de problemas relacionados con el fondo habitacional, según Juan Pablo Martínez, delegado de la Circunscripción 84.

Marrero Cruz, quien expresó agradecimiento por la acogida, se refirió al Programa de Revalorización de la Ruralidad en Cuba, aprobado por el Consejo de Ministros con el propósito de recuperar y aprovechar todas las potencialidades de los campos para su autodesarrollo.

Otro sitio al que llegó la comitiva fue El Pital, lugar donde se fundara un Campamento Rebelde, el 26 de diciembre de 1956. Allí, igualmente, se desarrolló un sincero y abierto dialogo con electores de las Circunscripciones 73 y 127.



Fotos: José M. Correa